

dōNEWS April 4月

每月1物

Product of Month

葡萄柚

Grapefruit

9折主打

10% Off

Correct- X®

x2pcs

Essential Ointment 軟膏

新人推薦禮遇

Enrollment Campaign

200PV 星級優惠延長

Bonus Promo Extend

舒緩複方乳霜 Deep Blue Rub

舒緩複方 Deep Blue

呵護系列 – 古巴香脂 Copaiba Touch



MetaPWR™

COMING SOON



dōTERRA Essential Oils HK



doterrahk.zh

VISIT US!

10/F, Tower 3,

China Hong Kong City, TST

April 2023

dōTERRA
HONG KONG

香港
HKOTG
2023 Apr

每月 1 物

PRODUCT OF THE MONTH

葡萄柚
Grapefruit 15ml



凡於每月 1-15 日期間
首筆忠誠顧客獎勵計劃訂單滿 125PV,
即可免費獲贈當月之每月一物
Complete the first Loyalty Rewards Program order
with 125PV between 1st - 15th of the month
will get a **FREE** Product of the Month

香港
HKOTG
2023 Apr

九折主打
10% OFF



Correct-X®
Essential Ointment **x2**
軟膏 15ml

SKU: 60222839

原價 Original : HK\$230 | 20PV
九折 10% OFF : HK\$207 | 18PV

200 PV
DONUS*
PROMO
星級優惠

延長至
4月15日

Extend to
15 April

由即日起至4月15日，單一OTG訂單購滿200PV，
即送舒緩複方乳霜120ml及舒緩複方精油5ml各一瓶，
購滿255PV再加送呵護系列 - 古巴香脂10ml一瓶

From now to 15 April, receive a **FREE Deep Blue Rub** 120ml
and **Deep Blue** 5ml when you place a single 200 PV OTG order,
an **extra Copaiba Touch** 10ml for **FREE** when order reach 255PV

每個帳戶最多可獲4次 Limited to 4 per account
適用於LRP及一般訂單。數量有限，送完即止 Applicable for LRP and standard order. While stock last



255PV
加送
Extra Gift

香港非賣品
Non HKOTG item

April 2023

dōTERRA
HONG KONG



新人推薦禮遇

ENROLLMENT CAMPAIGN



2023.04.01 – 05.31



於活動期間健康倡導者成功介紹新人成為會員
並達到指定介紹人數要求, 即有機會**免費獲贈香港非賣品**
呵護系列—梔子花精油10ml、茉莉2.5ml或玫瑰精油5ml!*

During the promotion period, Wellness Advocate may earn
dōTERRA HK Not For Sale items
Gardenia Touch 10ml, Jasmine 2.5ml or
Rose 5ml for FREE by successfully introduce
new members and reach the target
enrollment numbers!*



* 須受活動條款及細則約束 Terms and conditions apply

新人推薦禮遇 ENROLLMENT CAMPAIGN

健康倡導者

購滿 125PV+ 介紹新人
or above Introduce New Member

Wellness Advocate



新會員

首張訂單購滿
First Order 125PV+
or above

New Member

2023.04.01 – 05.31



健康倡導者成功介紹:

Wellness Advocate successfully introduce:



x2
Persons =
新人



x1



x5
Persons =
新人



x1



x1



x7
Persons =
新人



x1



x1



x12
Persons =
新人



x1



x1



x1



x17
Persons =
新人



x1



x2



x1



x20
Persons =
新人



x2



x1



x1



x24
Persons =
新人



x2



x2



x1



2023.04.01 – 05.31

條款及細則：

1. 介紹人必須為香港/澳門健康倡導者且於當月完成 125PV 或以上「LRP忠誠顧客獎勵計劃」之香港OTG訂單。
2. 首購訂單是新健康倡導者(或自用會員【如適用】)於入會時所完成的第一張訂單，包括入會套裝 (內含HK\$280入會費)。
3. 新會員必須於4月1日至5月31日期間入會，並完成125PV或以上之首購訂單，方合資格計算為新加入人數。
4. 此活動只適用於優惠期間於香港及澳門市場新加入之健康倡導者及自用會員。升級會員 (例如優惠顧客轉為自用會員 / 健康倡導者等) 或重啟帳戶並不計算在內。
5. 日後如因辦理退貨造成獎勵資格不符合者，公司有權追回與相關獎勵獎項等值的金額。
6. 介紹人必須在2022年6月份仍保持為新會員之介紹人，方能計算為合格介紹人。
7. 介紹人之獎賞名單將於6月下旬公佈。有關獎品將於2023年7月派發。
8. 本公司保留最終解釋權及修改此推廣活動條款及細則之權利。

Terms and conditions:

1. Enroller must be HK / Macau Wellness Advocate and complete 125PV HKOTG LRP order in the same month.
2. An enrollment order is the first order placed by a new Wellness Advocate (or Wholesale Customer where applicable) when they sign up includes the introductory packet (include HK\$280 enrollment fee).
3. New Members joined between 1 April to 31 May, 2023 with 125PV first order purchase will be count as qualified enrollee.
4. This promotion is applicable for new Wellness Advocate and Wholesale Customer who join within the promotion period in Hong Kong and Macau only. Upgrade membership or reactivation are not eligible for this promotion.
5. If there is return/refund of the order(s), dōTERRA® Hong Kong reserves the right to recover the equivalent amount of the relevant rewards.
6. Enrollers must keep enrollership of new enrollees until June 2023 in order to count them as a qualifying enrollment.
7. The enrollers' reward list will be announced in late June and prizes will be distributed in July 2023.
8. dōTERRA® Hong Kong reserves the right of final decision and interpretation in case of any disputes.

dōTERRA® MetaPWR™ 新瑞活力複方系列

即將登場 COMING SOON

何為MetaPWR

Meta

新陳代謝
Metabolism

PWR

個人的 Personal
健康 Wellness
體現/關注 Realized



脂肪細胞長不了! Inhibit Fat Cells Growth!

新瑞活力複方及新瑞活力複方軟膠囊 MetaPWR® Oil & MetaPWR® Softgels

含完美比例的 CPTG® 專業純正檢測認證葡萄柚、檸檬、薄荷、生薑以及肉桂精油。新瑞活力複方內服使用有助支持健康的新陳代謝功能和阻止脂肪細胞增長。它也有助抑制食慾並改善運動表現。其香氣可營造鼓舞、振奮的氛圍。

MetaPWR Metabolic Blend is a proprietary balanced ratio of CPTG® Grapefruit, Lemon, Peppermint, Ginger, and Cinnamon Bark essential oils. Metabolic Blend may target and prevent adipose fat cells growth when ingested. It also helps curb hunger cravings and promotes mindful eating and improve exercise performance. The aroma also creates an uplifting, stimulating environment.

大餐的最佳伴侶 The Best Partner of Largest Meal

新瑞活力多元平衡膠囊 MetaPWR® Assist

配方採用優異的處理過程將桑葉萃取物中1-脫氧野尻黴素 (DNJ) 發揮最大的活性成分。根據臨床前研究指出, DNJ 有助調節和穩定餐後血糖水平, 減少碳水化合物和糖分的吸收, 並有助健康的脂肪代謝。

This blend uses a superior process to maximize the active component in mulberry leaf extract: 1-deoxynojirimycin (DNJ). Preclinical studies suggest DNJ may help regulate and stabilize postprandial (post meal) blood glucose levels, reduce the absorption of carbohydrates and sugar, and contribute to healthy fat metabolism.



只是NMN那麼簡單? Just NMN?

新瑞活力優益能量粉 MetaPWR® Advantage

坊間大多數膠原蛋白產品都著重在皮膚美容。但實際上, 各種不同類型的膠原蛋白能幫助身體不同所需。新瑞活力優益能量粉除了含有近年令人趨之若鶩的 NMN 和白藜蘆醇來提升體內 NAD+ 和 NADH 外, 還含 9 種膠原蛋白三肽有助促進關節靈活、組織強度和皮膚彈性。不論什麼年齡, 助您內外釋放青春的風采!

Most collagen products feature the one or two collagen types most relevant to skin beauty. In fact, a wide range of diverse collagen types helps our different body needs. Besides NMN and resveratrol to increase amounts of NAD+ and NADH in the body, MetaPWR® Advantage contains 9 types of collagen tripeptides that promote joint mobility, tissue strength, and skin elasticity. So you get all the beauty benefits and healthy body, no matter your age!



April 2023 Calendar of Events 4月活動月程

活動登記：
<https://bit.ly/2RXBuJO>



dōTERRA香港分公司



dōTERRA Essential Oils HK



網上Zoom

ID: 882 041 6038

星期日 SUN	星期一 MON	星期二 TUE	星期三 WED	星期四 THU	星期五 FRI	星期六 SAT
						01 營業時間 Operation Hour 16:00-18:00
02	03	04 📺🏠 精油初體驗 新手入門篇 19:00	05 清明節清明節 Ching Ming Festival 休息 Closed	06	07 耶穌受難節及耶穌受難節翌日 Good Friday & The Day Following Good Friday 休息 Closed	08 
09	10 復活節星期一 Easter Monday 休息 Closed 	11	12 fōLIVE! 《FB直播》 MetaPWR 三十天見證分享 20:00	13	14	15
16	17	18 MetaPWR™ 發佈會	19	20	21	22
23	24	25	26 fōLIVE! 《FB直播》 改變的力量 20:00	27	28	29
30						

Find us on:
doTERRA Essential Oils HKW
E
D

12/04

20:00-20:30

MetaPWR™ 三十天見證分享

MetaPWR 所帶來的效果因人而異，雖然每個人情況都會稍有不同，但得出的結果總是令人振奮。而為了更清楚知道MetaPWR的效用，我們早前特別邀請到來自不同年齡層、不同性別及行業的用家來挑戰我們三十天的MetaPWR體驗！而經過差不多一個月之後，我們一班用家會為大家分享真實感受及MetaPWR為他們帶來的變化。

W
E
D

26/04 改變的力量

20:00-20:30 藍鑽領袖 Wilfred

改變可以是簡單，也可以很難。在乎於您有沒有耐性地持之而行進行某一件事。追求健康的過程也一樣，我們的MetaPWR系列可以助您健康路上更進一步，但同時需要實踐健康生活模式。我們邀請到馬來西亞藍鑽領袖Wilfred老師分享MetaPWR如何幫助他改變及分享其成功心得。



*YouTube 同步播出

April 2023

dōTERRA
HONG KONG

精油初體驗之 新手入門篇

 **小禮物**
暢銷產品試用裝

參加活動後填回問卷，可於
同月份內到營業大廳
以確認電郵換領
小禮物一份



04月04日

(星期二)

線上及線下同步進行



19:00-20:00



Meeting ID: 882 041 6038



尖沙咀廣東道33號中港城3座10樓

 **YOU ARE 誠意
INVITED 邀請您**

活動查詢：



(852) 6628 6806

活動連結：



<https://bit.ly/2RXBuUO>

帶您了解精油的來源及歷史，讓新手的您也可以學懂
如何使用精油。課堂中會介紹新手十款入門精油，講述
它們的特性和功效。而且會簡單分享最常備保健品，讓您
一堂就認識到如何把天然產品帶進家中。

課程內容：

- 什麼是精油
- 精油的歷史
- 安全使用精油的方法
- 10支家中常備精油
- 簡介終生保健套裝





榮譽榜 | RECOGNITION

表揚2023年2月新晉升名單
Recognition for February 2023



銀級 Silver

CHENG Rong

尊爵 Premier

CHU Florence | LI Wai Son Wilson

菁英 Elite

CHEANG Nga | CHIU Sau Lan | CHOW Shing Kuen

執行總裁 Executive

AO Leong Lai Lai | CHAN Lai Ming | CHEANG Iok U | CHONG Sio Lon
LAM Ka Kei | LI Kwan Hing

總監 Director

CHAN Chun Shing | CHAN Han | CHEANG Sin Leng | LAM Philip
LIANG Ye | ZHU Jun

2023年4月特別日子營業時間

April 2023 Special Operation Hours

日期 Date	營業時間 Operation Hours	備註 Remarks
4月1日 April 1	16:00-18:00	系統更新 System Maintenance
4月5日 April 5	休息 Closed	清明節 Ching Ming Festival
4月7-8日 April 7-8		耶穌受難節及耶穌受難節翌日 Good Friday and The Day Following Good Friday
4月10日 April 10		復活節星期一 Easter Monday

2023年4月訂購及入會時間表

April 2023 Purchasing & Enrollment Timetable

訂購方式 Order Methods	開始時間 Start Time	截止時間 Cut-Off Time 首張忠誠顧客訂單及一般訂單 1st LRP & General Order
Will Call 營業大廳	4月1日 / April 1 16:00	4月29日 / April 29 18:00
Hotline 熱線		4月30日 / April 30 23:59
Email 電郵		
EVO 線上辦公室 (只適用於港澳會員 HK/Macau member only)		5月1日 / May 1 13:59

成功付款之訂單如未能在20天內從營業大廳提取，公司可選擇將訂單運送予健康倡導者或客戶的預設地址。有關運費將從預設的信用卡或獎金戶口扣除，並以每張訂單計算。未能完成繳付相關款項者，公司有權刪除LRP設定、取消點數及回贈百分比。

Self pick up orders that have not been picked up within 20 days will be shipped to the Wellness Advocate's/ customer's address of record. Shipping charge of each order will be imposed and deducted from your AR account/ default credit card directly. Company reserves the rights to cancel LRP setting, redemption points & rebate percentage for rejected shipping fee.

April 2023

dōTERRA
HONG KONG


官方平台 Official Platforms



 +852 3197 6699

  +852 6628 6806

 +852 9639 3638

 hongkongservice@doterra.com